

[RETOUR](#)

## Sainte Claire

Patronne des métiers de la télévision.



Claire est née à Assise en juillet 1194 dans une famille de petits bourgeois.

A 18 ans elle assiste au prêche de François d'Assise et s'enthousiasme pour son idéal de pauvreté. Elle s'enfuit de chez ses parents qui souhaitent la marier et se réfugie dans un couvent de bénédictines. Un peu plus tard François l'installe avec une communauté à San Damiano (Saint Damien) près d'Assise où elle accepte, à contre cœur, le titre d' abbesse.

Elle rédige une règle de vie particulièrement sévère pour un respect de pauvreté. C'est la première règle de communauté écrite par une femme, les autres communautés féminines ayant adapté les règles des monastères d'hommes.

Elle crée l'Ordre des Pauvres Dames plus connu sous le nom d'Ordre des Clarisses.

Sa règle est approuvée par le pape Innocent IV le 9 août 1253, deux jours avant sa mort.

Elle est canonisée le 26 septembre 1255 par le pape Alexandre IV et proclamée patronne des métiers de la télévision par le pape Pie XII en 1958.

Claire n'a jamais quitté son couvent d'Assise.

La légende lui attribue le miracle d'avoir vaincu, en brandissant un ostensor par dessus les murailles de son monastère, les soldats de l'empereur Frédéric II, parmi lesquels de nombreux sarrasins, qui assiégeaient la ville d'Assise.



On la représente portant une robe de bure franciscaine avec la cordelière à trois nœuds symbolisant les vœux de pauvreté, chasteté et obéissance et portant un ostensor.

Elle est représentée dans les églises de [Remigny](#), [La Comelle](#), [Dracy-les-Couches](#), [Mellecey](#),...

**Crédit photos :** [sur cette page](#) statue en bois du XVII<sup>e</sup> siècle à l'église de Mellecey, vitrail à l'église de Dracy-les-Couches. [Page suivante](#) : vitraux des églises de Remigny (à gauche) et La Comelle (à droite)

